
REQUERIMENTO Nº 040/2011

Solicitação de informações sobre equipes da 
estratégia saúde da família. 

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais,

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja encaminhado 
ofício ao Prefeito Municipal solicitando-lhe que envie a esta nobre Casa de Leis 
informações sobre quais os motivos para o Município possuir, tão somente, três 
equipes  da estratégia  saúde da  família  em Toledo,  quando segundo dados do 
Ministério da Saúde poder-se-ia  atingir o número de vinte e nove equipes? 

SALA DAS SESSÕES, em 1º de março de 2012.

PAULO DOS SANTOS
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